

## Découverte d'un gîte fossilifère au Kwango (Congo belge),

PAR

G. PASSAU

---

Au cours d'une mission de prospection accomplie de mars à fin décembre 1914 dans la vallée du Kwango et dans la vallée de l'Inzia, j'ai pu faire quelques observations géologiques relatées dans une note rédigée à Londres et que je présenterai aussitôt qu'elle me sera parvenue.

Dans son ensemble, au point de vue géologique, la région parcourue est tout à fait monotone. Hormis une couche d'argilite rouge dans laquelle on voit en assez grande abondance des **Estheriella**, je n'ai rencontré que des grès du système du Lubilache de J. Cornet. <sup>(1)</sup>

Cette couche d'argilite, découverte dans le versant ouest de la vallée en canon de l'Inzia, à proximité du poste de Kitari (Etat), s'intercale à un niveau assez élevé dans les grès du Lubilache. De faible puissance et relativement peu étendue, elle constitue un accident géologique local.

Néanmoins, elle présente un grand intérêt pour la stratigraphie paléontologique du bassin du Congo.

Rhode-St-Genèse, le 6 mars 1919.

---

(1) J. Cornet. Les formations post-primaires du bassin du Congo. *Ann. de la Soc. Géol. de Belgique*, t. XXI, 1893-1894, p. M. 225.

